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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 20.02.2014 wurde durch Beschluss des Stadtrates die Aufstellung der Änderung des B-
Planes Nr. 312-2 „Große Diesdorfer Straße/ Dehmbergstraße“ im Teilbereich beschlossen. 
 
Der Antragsteller hatte alle Auflagen immer zeitnah erfüllt. Auch ständiges Nachfragen half 
nicht, den Vorgang zu beschleunigen.  
 
So erging ganze 5 Jahre später, am 16.05.2019 der Beschluss des Stadtrates über die 
Änderung des Geltungsbereiches und der Planungsziele.  
 
Laut Mitteilung der geplanten Zeitschiene durch Mitarbeiter des Stadtplanungsamtes an den 
Antragsteller von Ende 2020 sollte nun im Juli/ August 2021 durch Bekanntmachung im 
Amtsblatt der Verfahrensablauf beendet sein.  
 
In den vergangenen Tagen erging jedoch folgende Nachricht an den Bauherren:  
 
„die geplante Einbringung der Beschlussvorlagen für die Zwischenabwägung und den 
Entwurf der 1. Änderung des B-Planes Nr. 312-1 "Große Diesdorfer Straße/ 
Dehmbergstraße" kann leider nicht zeitnah erfolgen. Eine neue Terminfolge für die 
Einbringung kann derzeit leider nicht mitgeteilt werden.“ 
 
Es ergeben sich folgende Fragen: 
 
1. Sieben Jahre Verfahrensablauf und kein Ende in Sicht, bei wie vielen Bauanträgen 
(prozentual) ist diese Zeitschiene Realität?  
 
2. Der Zeitraum von mehr als sieben Jahren ist nicht annährend hinnehmbar, ebenfalls ist 
den Bürger*innen der Landeshauptstadt Magdeburg in keiner Weise vermittelbar, das 
Krankheit, Urlaub etc. Auslöser sind. Wo liegen im konkreten Fall die Ursachen für diesen 
kriechenden Verfahrensablauf? Wer ist dafür verantwortlich? 
 
3. Wie können diese Ursachen behoben werden? Wann werden die Ursachen im konkreten 
Fall behoben? 
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4. Wann kann im konkreten Fall eine neue Terminfolge für die Einbringung mitgeteilt 
werden? 
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